
Siracusa. Contributi onerosi,
Zappulla e Princiotta: "Serve
un bando"
“Il  ritiro  delle  delibere  e  determine  di  fine  anno,  in
autotutela, e la pubblicazione di un bando per l’attribuzione
di contributi onerosi ad enti e associazioni”. La richiesta
parte  dal  deputato  regionale,  Pippo  Zappulla  e  dalla
consigliera  comunale  che  a  lui  si  riferisce,  Simona
Princiotta.  “Nulla  da  rimproverare  alle  società  che  hanno
beneficiato  dei  contributi-  chiariscono  gli  esponenti  del
Partito Democratico-ma resta un dovere difendere chi non lo ha
avuto per mancanza di trasparenza delle procedure”. Indice
puntato, fra gli altri, su un campo estivo della Pizzuta, che
“nell’estate 2015 potrà ospitare 50 bambini con Isee al di
sotto della soglia minima, nonostante non si tratti di un
quartiere a rischio”. Alcuni progetti destinati a bambini non
sarebbero,s  econdo  Zappulla  e  Princiotta,  adeguatamente
dettagliati. “Non devono esistere associazioni di serie A e di
serie  B.  La  vigilanza  sulla  realizzazione  coerente  dei
progetti sarà alta”. In attesa delle valutazioni del sindaco,
Giancarlo Garozzo e della sua giunta, il parlamentare e la
consigliera  comunale  non  escludono  l’ipotesi  di  chiedere
l’intervento  degli  organismi  di  vigilanza,  controllo  e
verifica, locali e regionali. Un tema su cui Zappulla intende
anche  verificare  il  percorso  di  ricucitura  dei  rapporti
interni  al  Pd.  Il  deputato  nazionale  preannuncia  anche
l’intenzione di confrontarsi con il primo cittadino su temi di
rilievo  come  il  servizio  idrico  e  il  bando  relativo  alla
gestione dei rifiuti, oggetto di polemiche.
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